

Ralf Schiller nachträglich mit LSN-Ehrennadel in Gold geehrt

Jörn Frerichs für seine BSBS-Rekorde über 50m Schmetterling

Mit einer besonderen Ehrung wurde Ralf Schiller (Mitte) von der Schwimmabteilung des MTV Goslar bei den Bezirksmeisterschaften im Aquantic überrascht. Der Vorsitzende des Bezirks Braunschweig Stefan Schrank (rechts) zeichnete Ralf Schiller mit der Ehrennadel in Gold und entsprechender Urkunde des Landesschwimmverbandes Niedersachsen aus. Die Ehrung sollte ursprünglich beim Verbandstag in Barsinghausen Anfang Mai übergeben werden. Diesen Termin konnte Schiller aber nicht wahrnehmen.

Ralf Schiller begann bereits mit seinem ehrenamtlichen Engagement als 15-Jähriger im Jahr 1970 als Jugendvertreter im MTV Goslar. Er übernahm die Leitung der Schwimmabteilung von Artur Holland-Merten und dem Abteilungsleiter Dieter Ahrens. Von 1982 an gehörte Schiller zum ersten Vorstand der Abteilung.

Durch die Jugendbegegnungen mit dem Windsor Swimming Club sind in den über 20-jährigen regelmäßigen Besuche sind viele neue länderübergreifende Freundschaften entstanden.

Auch wurden von ihm Trainingslager, angefangen in St. Andreasberg und später in anderen Städten im In- und Ausland, organisiert. Ralf Schiller trainierte erfolgreich in den 1980er Jahren die Damen-Wasserball-Mannschaft im MTV Goslar und war lange Jahre aktiver Spieler bei den Herren. Schiller übernahm 1988 auch den Vorsitz der Startgemeinschaft Goslar, die bis 1999 existierte.



Als Bäderleiter war er beim Neubau des Goslarer Aquantic vor 25 Jahren maßgeblich beteiligt und hat so den Goslarer Schwimmern ein neues Zuhause zu geben. Auch nach seinem wohlverdienten Ruhestand im Jahr 2020 als Bäderleiter und den Rücktritt als Abteilungsvorsitzender unterstützt er weiterhin die Schwimmausbildung im Erwachsenen- und Kinderbereich. Er organisiert das Kursangebot der Abteilung, erledigt das Meldewesen und den derzeitigen geschäftsführenden Vorstand bei seiner Arbeit massiv. Auch bei den Schwimmfesten um den Goslarer Adler sowie weiteren Meisterschaften ist er hinter den Kulissen nicht wegzudenken.

Neben seiner Vereinsarbeit ist er auch Vorsitzender des Kreisschwimmverbandes Goslar und des Vereinsrates des MTV Goslar.

Herzlichen Glückwunsch Ralf!!! Schön, mit dir einen aktiven Unterstützer des Schwimmsports im BSBS zu haben.

Die zweite Ehrung geht an Jörn Frerichs für drei neue Bezirksrekorde

Ehrungen anlässlich von Meisterschaften des BSBS scheinen für Jörn Frerichs zur Routine zu werden. Der seit einem guten Jahr im Bezirk Braunschweig für die TWG Göttingen startende Frerichs erhielt für drei Rekordverbesserungen über seine Spezialstrecke 50m Schmetterling nun die erneute Ehrung durch Stefan Schrank. Auf dem Programm standen dieses Mal zwei Rekorde auf der Langbahn und aktuell bei der Bezirks-Sprintmeisterschaft in Goslar für die Verbesserung auf der Kurzbahn von exakt 0:25,00 min. auf die neue Rekordzeit von 0:24,87 min.

